MEDIO: PORTAL CAMBIO DE PUEBLA

FECHA: 11/JUNIO/2014



www.diariocambio.com.mx Diario Matutino.



Mejora Fitch Ratings calificación crediticia de la capital

Miércoles, 11 Junio 2014 15:10



CallyIDIO 10101 Especial

Fitch Mejora a 'AA(mex)' la Calificación del Municipio de Puebla

Fitch Ratings - México, D.F. - (Junio 11, 2014): Fitch Ratings mejoró la calificación a la calidad crediticia del Municipio de Puebla, Puebla a 'AA(mex)' desde 'AA-(mex)' La Perspectiva crediticia es Estable.

FACTORES CLAVE DE LA CALIFICACIÓN

La mejora en la calificación de Puebla se fundamenta en el continuo fortalecimiento de las finanzas municipales, que se caracterizan principalmente por un muy bajo nivel de endeudamiento, una alta generación de ahorro interno (flujo disponible para servir deuda y/o realizar inversión) y una muy sólida posición de liquidez. Además, la recaudación local ha mantenido una tendencia creciente, que se ha visto favorecida por el alto dinamismo económico de la entidad, que se erige como uno de los municipios más importantes a nivel nacional. La calificación de Puebla se encuentra limitada por las contingencias relacionadas con el pago no fondeado de pensiones y jubilaciones.

En 2013, la recaudación local aumentó 7.4%, debido a que la buena evolución de impuestos y derechos compensó la disminución de ingresos no recurrentes, relacionados con la devolución de impuestos federales. Los ingresos propios representaron el 34.4% de los ingresos totales, indicador que compara favorablemente con la mediana del Grupo de Municipios calificados por Fitch (GMF, 27.5%). Por su parte, los ingresos federales disponibles (participaciones federales y fondo IV del Ramo 33) aumentaron 9.1%, de modo que los ingresos fiscales ordinarios (IFOs o

Se destacó que Puebla tuvo un incremento del 7.4 por ciento en su recaudación y sus ingresos propios representaron el 34.4 por ciento del total de ingresos del gobierno municipal

La calificadora Fitch Ratings mejoró la calificación crediticia de la capital poblana y entregó una evaluación AA (mex), debido a la estabilidad que presenta el ayuntamiento en el manejo de la deuda.

"La mejora en la calificación de Puebla se fundamenta en el continuo fortalecimiento de las finanzas municipales, que se caracterizan principalmente por un muy bajo nivel de endeudamiento, una alta generación de ahorro interno (flujo disponible para servir deuda y/o realizar inversión) y una muy sólida posición de liquidez", explicó la rima a través del reporte presentado.

Se destacó que Puebla tuvo un incremento del 7.4 por ciento en su recaudación y sus ingresos propios representaron el 34.4 por ciento del total de ingresos del gobierno municipal.

Los ingresos federales disponibles, es decir, participaciones y recursos de ramo 33 aumentaron 9.1 por ciento, y los ingresos fiscales ordinarios registraron un crecimiento de 8.4%.

Fitchs Ratings advirtió que la calificación de Puebla podría disminuir si se registra un aumento descontrolado del gasto operacional, que derive en un deterioro pronunciado del ahorro interno.

"También en el escenario de que hubiera un incremento sustancial en los niveles de endeudamiento de corto y/o largo plazo", expone el reporte.